

Nombre del Alumno: Aguilar López Yovani Leticia

Nombre del tema: unidad IV

Parcial: tercero

Nombre de la Materia: proyecto de innovación en sistemas de salud

Nombre del profesor: José Manuel Ortiz

Nombre de la Licenciatura: Maestría en administración en sistemas de salud

Cuatrimestre: 4° cuatrimestre



Guadalupe Grijalva a 07 de diciembre de 2023.

Introducción

La innovación y la mejora continua van de la mano debido a la competitividad de las organizaciones, estas deben tomar como elemento primordial para su progreso. Para la aplicación de innovación se necesita realizar un análisis bien desarrollado referente a su entorno, para una mejora continua, garantizando el camino a la competitividad y el logro de objetivos.

Proyecto de innovación en sistemas de salud: unidad IV

Estrategias de fomento a la innovación

Que es

consiste en priorizar lo colectivo sobre lo individual, involucrando a líderes y trabajadores

- Promover la diversidad de los equipos de trabajo
- Espacios de colaboración
- Tiempo para la creatividad
- Estimular el pensamiento fuera de la caja
- Fomentar la tolerancia al fracaso
- Incentivos a la innovación
- Escucha activa
- Benchmarking e investigación
- Formación y desarrollo
- Mentoría y aprendizaje mutuo

El contexto de innovación tecnológica

Innovación: aplicación de nuevas ideas, productos y practica**S**

Conjunto de técnicas, conocimientos y procesos que sirven para el diseño y construcción de objetivos para satisfacción humana

la

Responsabilidad empresarial, debe ser liderada por las personas libres de prejuicios, capaces de desmarcarse de los principios vigentes y pensar, desde la misma realidad

requiere

La necesidad de estar siempre a la vanguardia con los productos , procesos y tecnologías de las empresas, para hacerse frente a la competencia y buscar la posibilidad de ser competitivos

El ambiente externo permite

El desempeño de la empresa y participar en los procesos de innovación de productos nuevos o para continua bien mejorar los existentes creciendo en el mercado cada día.

Proyecto de innovación en sistemas de salud: unidad IV

Perspectivas de género y salud humana desde los estudios sobre ciencia, tecnología y sociedad.

Enfoque teórico y herramienta analítica a las relaciones entre hombre y mujeres, sus espacios y actividades, transformando la idea misma de lo humano

Muestra como y a través de que procesos, la cultura asigna a hombres y mujeres actividades e identidades diferenciadas y desigualmente valoradas

Produce conocimiento sobre un objeto de estudio e incide en el saber subjetivo que permite al sujeto moverse de lugar y relacionarse de forma diferente con su entorno

Desplaza el análisis de las relaciones de poder entre mujeres y hombres del terreno de la biología o la psicología al de cultura y política.

Devienes una practica política con un potencial liberador para mujeres y hombres

La ciencia y la tecnología se diferencian en su objetivo final

Busca comprender el universo y su funcionamiento, por otro lado no describe el mundo, si no que modifica para adaptarlo a las necesidades humanas.

Los estudios sociales de la ciencia y tecnología en el campo de la salud

Abarcan un campo interdisciplinario de estudios sobre los efectos culturales, éticos y políticos del conocimiento y la innovación tecnológica.

Características

- Mayor flexibilidad del proceso productivo para adaptarse
- Creciente rol de las innovaciones tecnológicas
- Incremento de la calidad de la producción

En la aplicación de la computación ocurre principalmente 5 esferas

- Equipamiento medico
- Control de proceso
- Sistema de información
- Educación

El perfeccionamiento del sistema de salud en sus diferentes niveles, la necesidad de producir y desarrollar fármacos, vacunas, etc. y la visión futurista de Fidel castro sustentada en que el país es de hombres de ciencias, propicio el desarrollo de nuevas ramas.

Conclusión

La innovación tecnológica, persigue un nivel de cambio radical mientras que la mejora pretende realizar el proceso en la misma forma, pero con un nivel de eficiencia más alto. Lo más importante no es ver a la mejora continua y la innovación como una forma o procedimiento laboral, si no como una forma de vida así podemos crecer como individuos y por ende las organizaciones.

Bibliografía

Guía Uds./ proyecto de innovación en sistemas de salud/cuatrimestre-septiembre-diciembre/noviembre 2023.